



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子

令和5年 6月26日

東芳小学校だより

第11号

文責: 校長 山際裕之

郡山市小学校陸上競技交歓会 ～全員に金メダル!～

晴天に恵まれた6月19日、郡山市小学校陸上競技交歓会が開催されました。本校の6年生は、これまでの練習の成果を生かして、それぞれの目標達成のために最後まで全力を出しきりました。全員が前向きな気持ちで競技に臨む姿に感動しました。本校の6年生全員に金メダルを与えたい気持ちです。

そのなかで、高橋百花さん、遠藤詩乃さん、武田ゆらさん、中山華愛さんでバトンをつないだ女子400mリレーが組で1着となり60秒07、男子1000mの阿久津右京さんが組で2着となり3分21秒80を記録し、東芳小学校の歴代新記録となりました。そのほか、女子100mの武田ゆらさん、女子80mハードルの高橋百花さん、女子走り幅跳びの遠藤詩乃さんが組の順位により賞状を獲得しました。おめでとうございます。練習への取り組みも含めて、新たな伝統が築かれました。下の学年にも引き継がれていくことと思います。



*当日の写真は6月20日に本校HPにアップしましたので、ご覧ください。6年生の学年だよりにも掲載されています。

充実の出前講座 ～たくさんの外部講師の皆様にお世話になりました～

本校では、地域の方や外部講師の方など、専門性を有する方々を講師にお迎えした教育活動を積極的に取り入れています。6月もたくさんの皆様にお世話になっています。

6月12日には、食育ボランティアの遠藤敦子様、伊東篤志様、伊東なな様を講師にお迎えして食育講座を行い、1・2年生と3・4年生に分かれて、赤・黄色・緑の栄養をバランスよく摂ることの大切さ、快便の大切さ、よくかんで食べることの大切さを学びました。

6月20日には、郡山ライオンズクラブ様のご協力により、NPO法人福島県教育支援協会の蛭田登子様を講師にお迎えして5・6年生の食育講座を行いました。「からだは食べたモノでつくられる」という内容で自分のからだを強く、健康にするためには、からだによいものを選んで食べる(選食というそうです)ことが大切であることを確認しました。

6月23日には、株式会社meiji様のご協力により、上学年と下学年に分かれて出前講座を受講しました。下学年は「乳牛」についての学習です。牛乳はどのようにつくられるか、酪農家の仕事はどんなものかなどを学び、毎日給食で飲んでいる牛乳への理解を深めました。上学年は食品会社としてのSDGsへの取り組みをもとに、自分たちにできるSDGs達成への取り組みを考えました。

ご協力いただきました講師の皆様には心より御礼申し上げます。今後も子どもたちが多くの方々から刺激を受けて、多様な学び、体験的な学びが充実するように努めてまいります。



4年生 郷土を学ぶ体験学習

6月22日、4年生は「郷土を学ぶ体験学習」として、白岩小学校と合同で、荒井浄水場、郡山市ふれあい科学館、富久山クリンセンターの見学を行いました。この事業は、郷土の歴史や文化を体験する活動を通して、郷土への誇りと郷土を愛する心を育むことをねらいとして、郡山市の補助によって行っています。

それぞれ、社会科で学習したことをもとに新しい学や発見があったと思います。熱心にメモをとってきたようですので、今回の見学や体験を通して得たものをどのようにアウトプットするかが楽しみです。学びは、単にインプットするだけではなく、その後に、得た知識や感じたことをもとにどのようにアウトプットできるかが重要だと考えています。言語表現力やプレゼンテーション能力の向上を目指しています。

